

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bripka Indra Mulyana Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 4, 2024 - 14:35



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bripka Indra Mulyana Sambang Warganya

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Bojong Asih,
Bripka Indra Mulyana, kembali mengukir jejaknya dalam menjaga kedamaian dan

keamanan di lingkungan masyarakat. Pada Kamis, tanggal 4 April 2024, pukul 09.00 WIB, ia melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Bantar Muncang, Bojongasih, Parakansalak, Sukabumi.

Dengan langkah mantap, Bripka Indra mengunjungi warga satu per satu, mempererat tali silaturahmi sekaligus menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, dia tidak hanya menjadi seorang penegak hukum, tetapi juga seorang sahabat bagi masyarakatnya.

Pesan-pesan yang disampaikan pun sangat relevan dengan kondisi saat ini. Pasca-Pemilu 2024, keamanan dan ketertiban tetap menjadi prioritas utama. Bripka Indra mengingatkan agar warga tetap menjaga kerukunan dan ketentraman di lingkungan mereka.

Tak hanya itu, musim hujan yang belum berakhir juga menjadi perhatian serius. Ancaman tanah longsor tetap mengintai, oleh karena itu, Bripka Indra mengajak warga untuk tetap waspada dan siap siaga menghadapi bencana alam.

Kegiatan berjalan lancar dan tertib, menggambarkan kesiapan dan profesionalisme Bripka Indra dalam melaksanakan tugasnya. Demi terwujudnya masyarakat yang aman dan kondusif, kerjasama dan komunikasi yang intens antara kepolisian dan warga menjadi kunci utama.

Sebagai bukti konkret, dokumentasi kegiatan tersebut telah terlampir, menjelaskan betapa seriusnya penegakan hukum dilakukan di Desa Bojong Asih. Semua ini tidak terlepas dari peran serta AKP Dodi Irawan, S.H., selaku Kapolsek Parakansalak, yang senantiasa memberikan dukungan dan bimbingan kepada anggota di lapangan.

Kisah ini sekali lagi menegaskan bahwa keamanan dan ketertiban tidak hanya menjadi tanggung jawab aparat kepolisian semata, tetapi juga merupakan tanggung jawab bersama bagi seluruh warga masyarakat.